
２年報道委員 畠山昂大 千葉桃

Ｈ２７年度 前期生徒総会

５月１９日 生徒総会が行われました。

全校の真剣な雰囲気に包まれた中で行われ

た生徒総会は熱いものになりました。

発表者もただ聞いて戻るのではなく、常に

「なぜ」という疑問を持ちながら納得するまで

意見・質問をしていました。

今回の質問・意見を基にもっと青雲高校はよ

りよい学校になればよいと思います！



2 年報道委員 畠山昂大 千葉桃

平成27 年度 高総体壮行式

5月 19日 高総体壮行式が行われました。

部活動毎に前へ出て意気込みを発表し、応援団と生徒で選手へエールを送りました！！

選手の皆さん 良い結果が出るよう頑張ってください！






